

„Echt fair“ – Wanderausstellung 2022

Im Mai 2022 besuchten unsere 4. Klassen mit den Klassenlehrerinnen und der Schulsozialarbeiterin die Wanderausstellung „Echt Fair“. Dafür machten wir uns mit der Tram auf den Weg Richtung Gohlis.

In der Friedenskirche erwarteten uns Menschen von LEMANN e.V. und Girlz* Space von Frauen für Frauen e.V. Die Ausstellung "Echt Fair" wurde in Form eines Mitmach-Parcours spielerisch, erkenntnis- und handlungsorientiert aufgebaut. Thematisch wurden einzelne Bereiche zum Thema Gewalt beleuchtet, bearbeitet und gemeinsam besprochen. Auch das Thema „Mobbing“ wurde besprochen, wie erkenne ich Mobbing, was kann ich tun und wie kann ich helfen.

Unterstützungsangebote für die Schüler:innen wurden besprochen und aufgezeigt. Jeder Mensch hat das Recht gewaltfrei zu Leben.

